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ATA DA DUCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO 1 

DE DOIS MIL E VINTE E UM DA CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS 2 

DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos dez dias do mês de fevereiro de 3 

dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta minutos, por meio da ferramenta Google 4 

Meet, realizou-se virtualmente, em caráter excepcional, devido à conjuntura de 5 

afastamento físico exigido pela Pandemia de Covid-19, a Reunião Ordinária da 6 

Congregação do Instituto de Geociências, sob a Presidência do Diretor Associado, 7 

Professor Doutor Márcio Antonio Cataia, e com a presença dos Professores Doutores 8 

Alfredo Borges de Campos, Carolina Zabini, Flávia Luciane Consoni de Mello, Maria José 9 

Maluf de Mesquita, Marko Synésio Alves Monteiro, Roberto Greco, Rafael Straforini, 10 

Ricardo Perobelli Borba e Ticiano José Saraiva dos Santos, as representantes discentes 11 

Brenda Gaia de Carvalho Feitosa e Ygtea Ciriano Castellano e, os representantes dos 12 

servidores técnicos e administrativos Dailto Silva, Érica Martini Tonetto e Paulo Ferreira. 13 

Justificaram a ausência os Professores Doutores Alvaro Penteado Crósta, Raul Reis 14 

Amorim, Sergio Luiz Monteiro Salles Filho, os representantes discentes Felipe Lopes 15 

D'Attoma e Letícia Correa e, o Professor Doutor Convidado Carlos Roberto de Souza 16 

Filho. O Senhor Presidente deu início à reunião propondo a alteração da ordem do dia, 17 

constando primeiramente a homologação do item 1, aprovação dos itens 2 a 13 e 15, 18 

destaque obrigatório do item 14, aprovação da Ata da 242ª Reunião Ordinária da 19 

Congregação e, finalmente expediente e informes. Foi homologado por unanimidade, 20 

com 11 votos favoráveis, o item 1. Foram aprovados também por unanimidade, com 11 21 

votos favoráveis, os itens 2 a 13 e 15. O Diretor Associado explica que o item 14, 22 

destaque obrigatório, trata-se da inclusão dos pontos de proporcionalidade de votos 23 

(7.3), consideração de votos brancos e nulos (7.4), e substituição do uso do sistema e-24 

voto pelo e-voting no Edital de Convocação e Normas Regulamentadoras do Processo 25 

de Consulta para escolha do Diretor do Instituto de Geociências - Mandato 2021-2025, 26 

a Professora Maria José Maluf de Mesquita observou que no edital também não constou 27 

no item 4.4 referente ao Colégio Eleitoral os alunos de graduação, ponto que foi 28 

devidamente acrescentado.  Foi colocado então em votação o item 14, aprovado por 29 

unanimidade, com 11 votos favoráveis.  Em seguida, o Senhor Diretor Associado 30 

prosseguiu com a aprovação da Ata da 242ª Reunião Ordinária da Congregação 31 

realizada em 26 de agosto de 2020. O Professor Roberto Greco pediu a palavra para 32 

discutir a referida ata alterada a pedido do Sr. Dailto Silva e solicitou que sua fala 33 

constasse na ata da presente reunião. O Professor Greco citou o envolvimento pessoal 34 

do Sr. Dailto com a pós-doutoranda Jerusa Schneider e manifestou não estar de acordo 35 
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com a defesa de interesses pessoais da doutoranda por um membro da Congregação. 36 

O Professor Ticiano José Saraiva dos Santos pediu a palavra e opinou que a ata deve 37 

ser um documento que reflete o que acontece nas reuniões da Congregação, além disso 38 

informou que o destaque do item 24 na ducentésima quadragésima segunda reunião 39 

ordinária, que tratou da prorrogação de prazo para conclusão de doutorado do aluno 40 

Pedro Scheliz  por mais um ano, não teve o intuito de questionar a prorrogação, mas 41 

solicitar esclarecimento do procedimento  adotado pela Pós-Graduação para efetivação 42 

do pedido, visto que, imaginava na época que este seria um pedido rotineiro 43 

dos  Programas de Pós Graduação do Instituto de Geociências. O Professor Rafael 44 

Straforini também pediu a palavra e reforçou a fala do Professor Ticiano sobre a 45 

importância das atas como documento de consulta, inclusive para fins acadêmicos. O 46 

Sr. Dailto Silva pediu a palavra novamente e informou que sua defesa em relação à pós-47 

doutoranda Jerusa não tinha relação com seu vínculo de cônjuge. O Senhor Diretor 48 

Associado ponderou informando o motivo da retirada de pauta do item 34, conforme 49 

consta na Ata da 242ª Reunião Ordinária, a Dra. Jerusa Schneider pediu seu 50 

desligamento do PPPD porque foi aprovada em concurso público para provimento do 51 

cargo de professora em uma universidade federal. O Professor Greco pediu a palavra 52 

novamente e corroborou seu posicionamento de que as reuniões de colegiados não 53 

devem ser espaços para tratativas de interesses pessoais. O Professor Ticiano também 54 

pediu a palavra novamente e afirmou que compreende a colocação tanto do Professor 55 

Roberto Greco quanto do Sr. Dailto Silva. Por fim, o Sr. Dailto opinou que a Congregação 56 

deve ser um espaço de liberdade para os membros se expressarem. O Senhor Diretor 57 

Associado sugeriu o encaminhamento da aprovação da Ata da 242ª Reunião Ordinária 58 

da Congregação - agosto/2020 e acréscimo da sugestão do Prof. Ticiano do motivo do 59 

destaque realizado. Foi colocado então em votação, aprovado por 09 votos favoráveis e 60 

02 abstenções. Prosseguindo com a ordem do dia, o Diretor Associado, Professor Marcio 61 

Cataia, informou os itens do expediente: a) Curso Educorp SIGAD - Processos Digitais, 62 

oferecido pela Escola de Educação Corporativa da Unicamp para tornar os processos e 63 

documentos mais ágeis e informatizados com inscrições abertas até 10/02 com o RH da 64 

unidade, o item foi complementado pelas falas das servidoras Carolina Gaseta e Nubia 65 

Porfirio sobre a exigência dos documentos assinados eletronicamente via SIGAD no 66 

âmbito universitário, a organização, o arquivamento dos mesmos e a importância da 67 

disseminação do uso do sistema no Instituto de Geociências; b) Edital GGBS 2020 - 68 

Espaço de convivência, foi informado pelo servidor Antonio Marcos Moura sobre o 69 

andamento do Edital, no qual o instituto foi contemplado para a construção de um espaço 70 
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de convivência para a comunidade; c) Obras e reformas do prédio e entidades 71 

estudantis, foi informado pelo servidor Antonio Marcos Moura sobre as atualizações de 72 

compras e reformas no prédio e nas entidades estudantis, tais como pintura do prédio, 73 

implantação de tela de proteção para bloqueio de pássaros, colocação de assentos nos 74 

auditórios e impermeabilização das caixas d’água e, por último, d) Plano de Retorno da 75 

Unicamp, o Senhor Diretor Associado informou sobre o plano de retorno e o 76 

posicionamento da Universidade durante a epidemia provocada pelo coronavírus. Em 77 

seguida, a palavra foi aberta para informes. O Professor Ricardo Perobelli, Coordenador 78 

da Graduação, informou sobre as matrículas e recepção da calourada que serão de 79 

forma virtual, além disso, citou o Programa de Mentoria 2021 que visa cadastrar tutores 80 

e mentores dos alunos ingressantes em 2020 e 2021. O Professor Marko Monteiro, 81 

Coordenador da Pós Graduação, comentou sobre o projeto “Minha Pesquisa em 3min”, 82 

que permite que estudantes de pós-graduação da Unicamp apresentem sua pesquisa 83 

de mestrado ou doutorado através de um vídeo, com duração máxima de três minutos, 84 

voltado ao público não especialista; o projeto teve mais de 170 inscritos com vídeos muito 85 

interessantes. O professor também sugeriu a realização de eventos integradores no 86 

Instituto de Geociências como forma de fomentar a conexão entre a comunidade 87 

universitária. A servidora Erica Tonetto perguntou ao Professor Ricardo Perobelli se 88 

técnicos de laboratório podem ser mentores do Programa de Mentoria 2021 e a resposta 89 

foi afirmativa, os nomes devem ser encaminhados à Secretaria de Graduação e haverá 90 

certificação para os mentores e tutores voluntários. A servidora acrescentou à fala do 91 

Professor Marko Monteiro que viu um dos vídeos do projeto “Minha Pesquisa em 3min” 92 

e gostou muito, também sugeriu pesquisar sobre o projeto famelab e os vídeos criados 93 

na plataforma. Nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente declarou 94 

encerrados os trabalhos e, para constar, as funcionárias Camila Medeiros Aguilar e 95 

Carolina Gaseta lavraram a presente ata. Campinas, onze de fevereiro de dois mil e vinte 96 

e um. O vídeo da presente reunião encontra-se disponível em:  97 

https://drive.google.com/file/d/1PE3MXM4GHv35PXPIp0A5l1rGK8ymtXW3/view?usp=s98 

haring. 99 

https://drive.google.com/file/d/1PE3MXM4GHv35PXPIp0A5l1rGK8ymtXW3/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1PE3MXM4GHv35PXPIp0A5l1rGK8ymtXW3/view?usp=sharing

